

Auf Field Visit im ehemaligen Königreich Nepal Eine Freiwillige berichtet

Mein Name ist Lilly Wildfang, eine 21-jährige Studentin aus dem schönen Freiburg im Breisgau. Ich war schon oft auf Reisen, doch diesmal wollte ich ganz explizit nicht nur Tourist sein, sondern Nepal von einer untouristischen Seite kennen lernen. Das wurde als Volunteer bei Swasta Chulo Nepal und durch Die Ofenmacher e.V. möglich.

Für sechs Wochen war ich in diesem beeindruckenden Land unterwegs und durfte auf Field Visits in die nepalesischen Dörfer reisen und Chulos checken.

Ein Field Visits begann für uns immer ganz früh morgens am Busbahnhof. Je nach dem in welchen Distrikt die Reise ging waren wir den ganzen Tag mit dem Bus unterwegs.

An unserem Ziel angekommen sind wir Tage lang von Haus zu Haus, von Dorf zu Dorf und von Ofen zu Ofen gewandert. Wir haben die Öfen inspiziert und die Hausfrauen über ihren Erfahrungen mit den Öfen befragt. Besonders das Foto machen war für alle Beteiligten ein Highlight. Die Menschen haben uns neugierig und ausgesprochen herzlich empfangen. Sie sind sehr froh und dankbar über die rauchfreien Öfen, die ihre Lebensqualität sehr verbessern. Ich war gerührt wie großzügig sie uns zu leckerem Milk Tea und der traditionellen Reis mit Linsen Mahlzeit einluden. Es war selbstverständlich, dass man uns zum übernachten einlud. Für mich war es beeindruckend zu sehen wie gut das einfache Leben mit zwei Töpfen, weder Besteck noch Tischen, einem Chulo, einem fruchtbaren Garten, einem Büffel und einer Großfamilie sein kann.

Das Ofenprojekt ist großartig und hilft den Menschen sehr!

Danke, dass ihr dieses Projekt möglich macht und dass ich dabei sein durfte.

Lilly Wildfang



Lilly auf Tour

neuer Ofen in Nepal